
Der Stadtteilbeiratsvorsitzende Herr Rolf Schaks bringt den Antrag ein und begründet diesen. 

Er bittet um Zustimmung, da eine Hundeauslauffläche zusätzliche Qualität im Stadtteil be-

deuten würde. 

 

Frau Kling weist zunächst auf ein erstes Prüfergebnis der im Antrag aufgeführten Flächen hin, 

welches den Ausschussmitgliedern zur Vorbereitung der Beschlussfassung zur Verfügung 

gestellt wurde und im Anschluss von Herrn Duve ausgeführt wird. Das Prüfergebnis ist im 

Ratsinformationssystem zum Tagesordnungspunkt hinterlegt. Insbesondere weist er darauf 

hin, dass Hundeauslaufflächen einer bauaufsichtlichen Genehmigung bedürfen und Emiss i-

onsrichtwerte der Freizeitlärmrichtlinie zu beachten seien. 

 

Nach kurzer Diskussion und gemeinsam formulierter Änderung des Antragstextes lässt Herr 

Grimmelsmann über den Antrag abstimmen. 


